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CONCEJO MUNICIPAL DE J. SUAREZ

J. Suárez, 05 de julio de 2023.-

Trpo de sesión: ORDINARIA

Hora de in¡cio: 19:00

Hora de final¡zación: 21:15
Part¡c¡pantes

Nombre de quien preside: Carlos Naler¡o (FA)

Orden del día:
1) Lectu ra Acta NoO14/23.
2) Informes Sr. Alcalde
3) Carta enviada por vecinos de Prados de Toledo, Cno Andaluz km 0.
4) Activ¡dades vacaciones de invierno; "Viví Canelones" en Suárez y actividad en Centro de
barrio Manuel Ba rdés.
5) Informe Sr. Concejal )osé Zarza,
6) Temas planteados por Sr. Concejal Jorge Baccino.
7) Transposición de rubros.
8) Autorización de gastos FIGIY.
9) Rendición de gastos Fondo Permanente.
1O) Renovación Fondo Permanente Julio/23.
11) Informes Sra. Concejala Rosar¡o Lugo.

Desarrollo:

1)-Se proced¡ó a la lectura del acta NoO14/23, la misma fue aprobada y firmada.
2)-El Sr. Alcalde brindó los sigu¡entes informes:
-Se recibieron 106 bolsas de material para bacheo en fr¡o de parte de la D.G,O., para trabajos
en calles de la planta urbana, en et marco de las tareas realizadas por Jornales Solidarios.
-Se avanza en la remodelación de la caminería interna de la PIaza Diego Pons,
lamentablemente se están registrando actos de vandal¡smo en el espacio, lo que ocasiona
daños en las estructuras de hormigón fresco que debido a su d¡seño no pueden ser reparadas,
por lo que se hace necesaria la contratación de v¡gilanc¡a después de las 17 horas.
-Los alumnos del Taller de Ajedrez que se dicta en el espacio del Vagón Cultural estuvieron
presentes en los festejos por el Natalicio de José G. Art¡gas en Sauce, part¡cipando de un
campeonato donde representaron a nuestra local¡dad.
-Avanzan los trabajos de pintura exterior en la Estación de AFE.
-Se realizó nivelación en predio munlcipal donde se planificó una nueva plaza en Casarino.
-Se está trabajando en el predio de la cancha de Villa Pigano, cedido al Club Peñarol, donde
además la Comisión Directiva del Club avanza en la reparac¡ón de las ¡nstalaciones y el

cerramiento del espacio.

Alca lde: concejales Suplentes:

Carlos Nalerio (FA) Rosa r¡o Lugo

Concejales Titulares:
Daniela Ruzzo (FA)

Jorge Baccino (FA)

José Abel Zarza (PN)
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t" ,."ulÉ€ff6Pflffpiezas en fondos de vila Is¡dora, y catte e#z olave próximo a cam¡no
Bertolotti, limpiando basurales y colocando cartelería donde se establece la prohib¡c¡ón de
arrojar basura por parte de la Cuadrilla del Municipio.
-Continúa avanzando la obra de consolidación bariial en el marco del FIGM 2023, en calles 18
de Julio y Juan Díaz de Solís. Conjuntamente con las obras por Fideicom¡so.
-se realizaron trabajos de podas por parte de la Cooperativa cEMpAN, en suárez y casarino, y
corte de pasto en el entorno de la sub Comisaría de casarino a solicitud de la secc.20 de
To led o.
-se continúa con la entrega de agua mineral a vecinos/as que cumplen con los requisitos
establec¡dos por parte de la Direcc¡ón de Desarrollo Humano.
-En el marco de lo planificado para este año por el Mun¡c¡p¡o en materia de alumbrado en
Suárez y Andaluz, se comenzó con la colocaiión de columnas en calle pando y en barrio Colina
Verde.
3)-Se recibió carta enviada por la Comisión de vecinos del barrio Prados de Toledo, de Cam¡no
del Andaluz km 0. Mediante la misma se informó sobre solicitud con firmas de vecinos
presentada ante OSE por la comisión, a través de la cual se solicitó al organismo la apertura de
la-.vertiente de agua existente en el padrón 2647,|a cual explicaron funci,¡nó durante muchos
años de forma comunitaria, y luego con la conexión del servicio de oSE mediante cañería en el
ba rrio fue cla usu rada.
4)-El programa "v¡vÍ canelones" llega a nuestra localjdad, en el marco de las vacaciones de
jul¡o, con la ¡nstalac¡ón de una carpa donde se desarrollarán diferentes act¡vidades,
organizados por el Gobierno de canelones y el Municip¡o. Los días 11 y 12 de julio en el
espacio de la Plaza de Deportes.
Además el día 11 de lulio se realizará activ¡dad en e¡ Centro de Bariio Manuel Bardés con
motivo de las vacaciones, contando con d¡ferentes propuestas.
A tales efectos se propuso la contratación de dos funciones de circo "Rosketi,,, para suárez y
camino del Andaluz. Y la contratación del espectáculo musical "Tinguilin" para buárez.
Adicionalmente se_ propuso la contratación del servicio de algodón áe azúcar para las
actividades de suárez y camino Andaluz; con tres jornadas de tres horas cada ,nu.
La Sra. Concejala Dan¡ela Ruzzo destacó el cronograma de actividades para las vacaciones dejul¡o, en Suárez y Camino del Andaluz.
Además informó sobre act¡v¡dad a realizarse en la UTU de Suárez. el jueves 13 a partir de las
15:30 horas, organizada en coord¡nac¡ón con la Unidad de Animac¡ón sociocultural.
El sr. Alcalde informó que recibió correo de sol¡citud de insumos para la merienda de la
actividad.
Presentando presupuestos por los gastos mencionados, se resolvió aprobar el tema.
s)-El sr. concejal losé zarza informó que hay una persona con intensión de ocupar el tramo
lindero a la cañada ubicada en pérez Castellanos e independencia.
6)-El Sr. Concejal Jorge Bacclno destacó la mejora s¡gn¡ficativa en la planta urbana con las
obras que se están real¡zando, a nivel de reparación áe veredas y la caminería de la plaza
Pons. Lamentando los actos informados por el Sr. A¡calde.
Por otra parte el sr. concejal informó que se registró inc¡dente con una garrafa que no pasó a
mayores pero pudo haber sido grave, en el carro de venta de tortas fritas instalado en el
predio de la uru. Manifestando su preocupación por lo sucedido, propuso que se realice un
relevam¡ento para saber en qué condiciones se está desarrollando ra activiáad.
Tratado el tema se resolv¡ó que se agendará vis¡ta de la funcionar¡a Aux¡liar de Contralor del
Munic¡pio al luga r.
7)-En vista de los gastos a realizar, que algunos de los rubros ¡nvolucrados no cuentan con
disponibilidad presupuestal sufic¡ente, se presentó planteo de transposición de rubros para su
consideración. Tratado el tema se resolvió su aprobacrón.
8)-Se presentó el l¡stado de gastos a realizar sobre el FIGM para el período comprend¡do entre
el 06 y el 19 de julio del corriente, los mismos ascienden a la suma de gu110.085. Luego de
tratar el tema, se resolv¡ó autorlzar los mismos. Dando cumpl¡miento al art- 14 del rocAF se
detallaron proveedores, conceptos y montos estimados eñ la autorización de gastos.g)-se presentó rendición de gastos del Fondo permanente del mes de junlo/23. se entregaron
copias de las mismas a los concejales presentes y luego de tratar el tema se aprobó la misma.
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*bl-s" 6fif8atg renovación del Fondo Permanente para et mes Julio/z3, autorizando además
el gasto sobre el monto sobrante del mes de junio, em¡t¡éndose nesoiuc¡én correspond iente.1l)-La sra. concejala Rosario Lugo informó que el próximo martes 11 de julio se realizará
una muestra de los talleres de belleza, peinados y maquillaje fantasía para niños/as, a partir
de las 14 horas en el centro de Barrio Manuel Baidés, tulminando con la función de c¡rco.
Por otra parte la Sra. Concejala informó sobre el comienzo a partir del 26 de julio de una taller
itinerante con reciclado de telas, ya sea elementos utilitar¡os o decorativos, dirigido a adultos,
en el horario de 17 a 1B:30 horas. El m¡smo se realizará los días miércoles'en e'i horario

§abkrxa da

mencionado, y tiene una duración de 2 meses.

Votación:
Tema 1

Tema 4

Tema 6

Tema 7

Tema B

Tema 9

Tema 10

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

afirmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
4en4

Resoluciones:

Tema 07) Resolución N0080/23

Tema 08) Resolución No081/23

Tema 09) Resolución N0082/23

Tema 10) Resolución N0083/23

La presente Acta que ocupa el folio 046, 047 y O4B, se lee, otorga y firma en
Joaquín Suárez, el día 20 de julio de 2023.-
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